

● 地域の情報や身近な話題、
耳寄りな情報をお待ちしています！



↑炎天下の中汗を流しました

←各種目で親睦が深まりました

★ 三地区親善体育大会 スポーツで広がる友好の輪

歴史的、地理的に密接な関係を持つ長島町、阿久根市、天草市の友好親善を深めることを目的とした、第61回三地区親善体育大会が、7月14日、阿久根市で開催されました。

剣道や弓道のほか、野球、バレーボールなどの球技8種目と、囲碁の全11種目が行われ、2市1町から約450人の選手らがそれぞれの競技で熱戦を繰り広げ、親睦を深めました。

本町は、家庭婦人バレーボールと男子ゲートボールの2種目で優勝しました。総合順位は、優勝阿久根市、2位天草市、3位長島町の結果でした。3市町の持ち回りで行われる本大会は、来年長島町で行われる予定です。

↓照りつける太陽の下、作業は進められました



★ 町内2つの海水浴場で海開き 海の安全を切に願う

7月12日と16日、小浜海水浴場とあづま海水浴場で海開きに合わせ、安全祈願の神事が執り行われました。

いよいよ夏本番を迎え、海を利用したイベントなど実施する本町の海水浴場には、毎年観光客などが多く訪れます。

それぞれの祭事には、町観光協会や周辺の公民館長や関係者、町職員が出席し、海の無事故無災害を祈願しました。



↑小浜では海に向かって、安全を祈願しました

★ 建友会がボランティア 猛暑に負けず砂浜の手入れ

長島町建友会（福山義弘会長）は、7月10日、あづま海水浴場で海開きを前にボランティア清掃を実施しました。

参加した30人ほどの会員は、砂に混じった石を熊手などの道具を使い、砂上に現れた大小さまざまな石を一つ一つ拾い集めました。

一方、海水浴場周辺では、道路上に大きくはみ出した支障木の伐採が行われました。

夏のレジャーやマリンスポーツを楽しむ海水浴客のため、太陽がキラキラと照りつける中、会員らは額から滝のようにこぼれる汗を拭いながら清掃しました。